

LAUSITZER RUNDSCHAU

Luckau/Dahme 12. Dezember 2012, 02:57 Uhr

Golßener gestalten ihren Weihnachtsmarkt selbst

Vereine, Kitas, Schule und Kirchengemeinde bieten am kommenden Wochenende vielfältiges Programm

GOLßEN Die Vorbereitungen für den diesjährigen Weihnachtsmarkt laufen auf Hochtouren. Bereits ab elf Uhr können die Besucher am Samstag, 15.

Dezember, ihre kulinarische Reise auf dem Marktplatz der Stadt beginnen. Um 13 Uhr stimmt der Gießmannsdorfer Posaunenchor vom Rathausbalkon mit weihnachtlichen Bläserklängen auf den Adventsbummel ein. An den Ständen halten die Vereine frische Puffer, Klemmkuchen und Waffeln, Punsch, Glühwein und weitere Gaumenfreuden bereit. Für Unterhaltung sorgen zahlreiche Akteure aus der Stadt und den Ortsteilen. "Wir gestalten einen Weihnachtsmarkt mit kulturellem Anspruch von und für Jung und Alt", charakterisiert ihn Steffen Glombitza vom Verein Dorfgemeinschaft Altgolßen, der die organisatorischen Fäden in seinen Händen hält.

Auf der Bühne beginnt um 14 Uhr das Programm mit Tanzdarbietungen des Golßener Carneval Clubs. Danach nehmen die Kinder aus den Kitas und der Grundschule die Besucher auf eine musikalische Reise mit. Wer sich ein wenig aufwärmen möchte, kann um 13.30 Uhr und um 16.30 Uhr im Pfarrhauskeller Weihnachtsmärchen lauschen. Außerdem können die Kinder in der Mal- und Bastelstube kleine Geschenke basteln. Nachdem der Weihnachtsmann mit seinen sieben Wichteln ab 16 Uhr die Geschenke verteilt hat, beginnt um 17 Uhr die Einlösung der Weihnachtswette des örtlichen Rewe-Marktes. "Alle Golßenerinnen und Golßener sind dazu aufgefordert, Weihnachtsschmuck für die Gestaltung des Marktes und der Stadt anzufertigen", umreißt Bürgermeister Lars Kolan die Aufgabe. Um sie einzulösen, müssten 100 selbstgebastelte Schmuckstücke für drinnen und draußen zusammengetragen werden. Danach sollen alle gemeinsam das Lied "Guten Abend, schön' Abend" singen. Dann erhalte die Stadt 1000 Euro für einen guten Zweck.

Eine festlich-stimmungsvolle Stunde ist ab 18 Uhr in der Stadtkirche zu erleben. Der Männergesangverein Golßen, der Frauenchor Rietzneuendorf und das Orchester der Musikschule Fröhlich geben ein Konzert, dem Orgelklänge eine besondere Klangfarbe verleihen werden.

Birgit Keilbach/bkh1

Jüngste Kommentare

Zu diesem Artikel sind noch keine Beiträge vorhanden